
 

（別 紙） 

議 会 報 告 会 報 告 書 

 

１．開催地区名  船川地区 

 

２．開 催 日 時  令和６年８月９日（金）１３時３０分から１５時１１分まで 

 

３．出 席 議 員  佐藤  誠（代表者） 古仲 清尚（職務代理者） 

          鈴木 元章   小野  肇   吉田 洋平 

 

４．参 加 者 数  ６名 

 

５．意見・要望等 

（１）議会に対する事項 

① 男鹿半島ぐるっと便の利用状況について、議会への報告はきているか。 

② １０年ほど前の一般質問で、健康保険料の算定に絡めて市内事業所等の報酬

についての質問があったが、最近そのような話はあったか。 

③ 本市の人口減少の要因について、議員としてどのように考えているか。 

 

（２）市政に対する事項 

① 防災無線がハウリングして聞き取れない。高齢者であればメール配信サービ

スの利用は難しく、緊急時であればナビダイヤルにかける時間も惜しい。 

以前担当課から防災ラジオについて申請があれば利用できると聞いたが、申

請を待っているようではやる気が感じられない。特に高齢の住民は自ら申請に

行くのも難しい。聞き取りづらいような地域を率先して訪問し、対応すべきで

はないか。 

② 災害時の被災者対応について、他自治体では被災者に必要な手続きや対応が

ワンストップで行えるような総合的な連絡調整窓口を整備している例がある。

当市の対応はどうか。 

③ 金川グラウンドについて、乾燥時の砂煙がひどいことから対応できないもの



か。夜間照明塔の解体を行うようだが、その予算があるのであればグラウンド

の整備を実施すべきである。 

④ ６月１５日から運行を開始している男鹿半島ぐるっと便について、市民や観

光客の利用状況はどうか。 

⑤ 船越こども園の園長公募の概要について。 

⑥ 男鹿市は観光地であるのに沿道の雑草がひどく伸びているのは良い印象では

ないと感じている。西海岸沿いを車で走っても車窓から海が見えず、本当に観

光地なのかと疑問を感じる時がある。三ノ目潟は綺麗になっていてよかった。 

⑦ オガーレからほど近い船川港をうまく活用していただきたい。親子で魚釣り

など遊べるようなスポットの整備を提案する。 

⑧ キントリ坂の現況について。 

⑨ 最近よく外部へ講師を依頼し講演会を開催しているが、結果として何か変化

したことやメリットはあるのか。費用もかなりかかっているのではないか。 

⑩ 中学生や高校生などが放課後等に気軽に集まり、情報交換をしたり、コミュ

ニティを作れるような場所を整備する考えはないか。幼児期まではこっこルー

ム、小学生までは放課後児童クラブなどが活用できるだろうが、中学生以上の

子どもたちが集まって活動できるような場所はない（図書館では複数人での会

話を交えた活発な活動はできない）。子育て環境日本一を目指している中で、

整備が必要だと考えるがどうか。 

 

６．特 記 事 項 

■協議等が必要な事項 

（１）議会に対する事項 

なし 

 

（２）市政に対する事項 

５．（２）のうち、 ①、②、③、④、⑨、⑩ の事項について 

  


